

PRESSEMITTEILUNG

Glückwünsche für 125 Jahre Bad Sodener Zeitung

Bad Soden am Taunus, 19. März 2025. Viele regionale Wochenzeitungen gibt es in Deutschland nicht mehr. Am Markt behauptet hat sich dagegen die Bad Sodener Zeitung – und das schon seit über 125 Jahren. Zum Gratulieren kamen auch Bürgermeister Dr. Frank Blasch und Wirtschaftsförderin Anne Fleischhauer.



Kamen zum Gratulieren: Bürgermeister Dr. Frank Blasch (Mitte), Wirtschaftsförderin Anne Fleischhauer (2.v.l.) mit Geschäftsführerin Inken Hegner (l.) und Herausgeber Heiko Hegner.
Foto: Stadt Bad Soden am Taunus. Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Herausgeber Heiko Hegner und Geschäftsführerin Inken Hegner leiten das Unternehmen in den Verlags- und Redaktionsräumen in der Alleestraße. Beim Jubiläum und mit ihren Gästen stöberten sie gemeinsam in alten Ausgaben des Blatts. Dabei erinnerten sie an die wechselvolle Geschichte der Zeitung, von ihren Anfängen, über die angeordnete Schließung durch die Nationalsozialisten bis hin zur Coronazeit und der zunehmenden Digitalisierung.

Bekanntmachungen der Verwaltung

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

Zwischen der Verwaltung der Stadt Bad Soden am Taunus und der unabhängigen Wochenzeitung besteht ein reger Austausch. So veröffentlicht die Bad Sodener Zeitung regelmäßig seit drei Jahren die Hinweisbekanntmachungen der Stadt. „Für die Information und Kommunikation der Stadtbevölkerung hat die Bad Sodener Zeitung eine bedeutende Rolle“, erklärte Bürgermeister Dr. Frank Blasch bei seinem Besuch. Die Zeitung erscheint wöchentlich mittwochs, sie liegt in zahlreichen Verkaufsstellen aus, Abonnenten erhalten sie durch Austräger.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.